

Primer simulacro nacional 2023

En la Cámara de Diputados legisladores, trabajadores y visitantes se sumaron al primer simulacro del año, en esta medida de prevención se resguarda a las personas ante la eventualidad de cualquier sismo en la Ciudad de México.

Trabajadores y legisladores consideran que se necesitan salidas de emergencia de los edificios para evitar aglomeraciones por los pasillos.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHmNE6nA9H%5FDFyM&cid=75F18D3264FEE48F&214143&parld=75F18D3264FEE48F%214132&o=OneUp